
 Compte-rendu n°19 du Comité Directeur 

 

Réunion du : Lundi 23 janvier 2023  

À : 18 h 30 – ADFL 

Présidence : M. Giovani PERRI 

Présents : MME, Véronique GUEDES, MM. Fabien ASTRUC, Dominique MONTEIL, Farid MELIZI 
Jean-Michel LEROY 

Excusés : 

Absent :            

Joël CATHALAN, Maxime DALLE, Christian LEZE Lylian HERNANDEZ 

,  

Procès-Verbal du Comité Directeur 

- Le procès-verbal du 19 décembre 2022 a été approuvé à l’unanimité des membres présents 

Courriers 

- Vœux du Conseil Départemental par courrier et messagerie. 

Assemblées Générales 

Prochaines dates des Assemblées Générales : 

- 23 juin 2023 AG du district de l’Aveyron. 
- 24 juin 2023 AG de la Ligue Occitanie au BARCARES. 
- 30 juin 2023 AG de l’Antenne Départementale de Football de Lozère 

Candidatures 

- Les membres présents valides la candidature de Monsieur ESPAZE Grégory pour la Commission 
des arbitres. 

Comite Directeur et commissions 

Compte rendu du comité directeur du 14 janvier 2023, gnaude la ligue par le président. 

Inauguration d’une salle Maurice MARTIN. Le Président à remercier la famille pour tout ce qu’il a fait 
pour la Lozère. 

Le forfait repas de l’IR2F passe à 17,50 €. 

A compter de la saison 2023-2024, la dématérialisation sera obligatoire pour tous les 
renouvellements. 

Le dossier de subvention du conseil départemental à était fait et transmis au CD. Merci à Veronique 
pour sa participation. 

Coupe de France : Deux personnes participeront à celle-ci. Une personne du Malzieu et une 
personne de Football Sud Lozère. 

Fabien ASTRUC fait un compte rendu sur les terrains synthétiques. 



Après deux années de non-activité, l’ASC Fournels et le FC Nasbinals vont disparaitre des fichiers 
de la Ligue. 

Bilan première partie de saison 

 Les clubs Lozériens sont bien placés dans l’ensemble des championnats. 

 Le montant des amandes disciplinaires est de l’ordre de 4 500,00 €.  

 Les clubs sont plus vigilants dans la saisie des feuilles de match.  

 Commission des terrains 

-  Le président va appeler Christian LEZE pour lui proposer de prendre cette commission. Monsieur 
MELIZI se propose de l’aider. 

Gestion Lozère/Aveyron 

Dominique soulève le manque de clarté en les deux comités directeurs, Certaines décisions sont 
prises sans consulter le comité directeur lozérien 

Mettre en place une navette entre les deux territoires pour faciliter les prises de décisions. 

Participer le plus possible au comité directeur de l’Aveyron.  

Vérifier les dates des CD des deux entités. 

Prochain Comité Directeur 

Le prochain comité directeur : 13 mars 2023 à 18h30. 

***** 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 00. 

 


